



La frase que encabeza este artículo, traducción libre de la italiana “Eppur si muove...” (véase Galileo Galilei cuando la Inquisición le iba a condenar por su teoría del heliocentrismo), se aplica a situaciones en que aparentemente todo el mundo piensa que algo está fracasado, hundido o muerto y ...sin embargo hay alguien que se reafirma en que el muerto no está en absoluto muerto, que ese “algo” no está del todo fracasado ni hundido.

Pues bien, paseándome este fin de semana por Priego, he recordado esa frase porque pienso que se puede aplicar con rigor a la situación actual de nuestro municipio.

Muchos piensan que Priego está hundido, en las últimas, inerte; que el paro sigue subiendo, que esto no tiene arreglo, que no encontramos la forma de salir del socavón. Por supuesto que tienen razones para pensar así, pero puede que no tengan toda la razón.

Desde el viernes hasta el domingo, en este pueblo hemos tenido los siguientes eventos:

- Cuatro embajadores de España debaten sobre “La transición española vista desde el exterior”. Centro cultural Lozano Sidro abarrotado.
- Primera Feria de la Boda y Hogar del sur de Córdoba. Pabellón Polideportivo abarrotado durante tres días.
- Asamblea de Presidentes de Ateneos de Andalucía en Priego.
- Concierto de la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música. Teatro Victoria abarrotado.
- Jornadas de Ornitología y Canaricultura. Pabellón de las Artes lleno durante dos días.
- Trofeo Diputación de Kárate en Priego. Unos 300 deportistas de distintas provincias de Andalucía y muchas de sus familias en Priego.
- Concierto de Música Española de la Banda Sinfónica “Soledad Coronada”. Teatro Victoria abarrotado.

Y además, muchas asociaciones y grupos han desarrollado sus actividades casi siempre con buena participación.

Si miramos a los próximos días parece que el ritmo sigue:

- Días 27 y 28 de Noviembre, “2º Congreso Internacional de ANÁLISIS SENSORIAL del aceite de oliva virgen”. 200 participantes procedentes de distintos países.
- El día 26 comienzan los Talleres Educativos Municipales con casi 300 personas inscritas.
- El día 3 de Diciembre comienza a funcionar la Guardería Temporera (casi sin ayudas de la Junta de Andalucía) para que las familias puedan trabajar en la campaña de recogida de aceituna.
- Y así podríamos seguir...

Parece que, a pesar de lo que algunos piensan, este pueblo sigue vivo y activo. Es cierto que hay mucho paro y que la actividad empresarial tiene muchas dificultades, pero en eso no nos diferenciamos de otros pueblos.

Es cierto que la situación es muy grave y quienes gobiernan el Ayuntamiento son conscientes de ello.

Pero es evidente que el muerto no está tan muerto; bastantes de esas actividades que hemos citado están organizadas o patrocinadas por el Ayuntamiento y otras parten de la iniciativa privada, que tampoco está en absoluto parada. Es decir, que aunque parezca tan negra la situación, Priego entero lucha por salir adelante; que a pesar de lo que piensan algunos con razones objetivas y otros por razones de interés político, Priego, sin embargo, se mueve...

Estaría bien que todos metiéramos el hombro para que ese movimiento vaya en aumento, en vez de encerrarse, en un momento tan grave como este, en críticas mezquinas o partidistas.